

# KABAR TERBARU

## Lingkungan Bersih, Warga Sehat: Babinsa Kodim 1401/Majene Giatkan Kerja Bakti di Wilayah Binaan

M Ali Akbar - [SULBAR.KABARTERBARU.CO.ID](http://SULBAR.KABARTERBARU.CO.ID)

Sep 10, 2024 - 14:14



Majene – Babinsa Koramil 1401-01/Banggae Kodim 1401/Majene, Serda Pattalolo, memimpin kegiatan kerja bakti pembersihan bahu jalan bersama masyarakat di Kelurahan Pangali-Ali, Kecamatan Banggae, Kabupaten Majene, Selasa (10/09/2024).

Kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian TNI terhadap lingkungan sekitar serta upaya untuk menciptakan kondisi lingkungan yang bersih dan nyaman bagi masyarakat.

Dalam kegiatan tersebut, Serda Pattalolo mengajak seluruh masyarakat untuk bahu-membahu membersihkan bahu jalan yang selama ini dipenuhi sampah dan rumput liar. Kegiatan ini juga bertujuan untuk menjaga kelancaran akses jalan serta menghindari kemungkinan terjadinya kecelakaan akibat kondisi jalan yang kurang terawat.

"Lingkungan yang bersih bukan hanya memberikan kenyamanan, tetapi juga menjaga kesehatan kita semua," ujar Serda Pattalolo.

Selain itu, Serda Pattalolo menghimbau kepada masyarakat agar selalu menjaga kebersihan lingkungan secara rutin, bukan hanya pada saat kegiatan kerja bakti.

"Saya berharap kita semua dapat menjadikan kebersihan sebagai tanggung jawab bersama. Jangan menunggu sampah menumpuk, mari kita biasakan membersihkan lingkungan setiap hari," imbuhnya.

Menurutnya, kesadaran kolektif tentang kebersihan sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang sehat dan teratur. Kegiatan ini juga bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi antara TNI dan masyarakat.

"Dengan adanya kegiatan seperti ini, kami berharap hubungan antara TNI dan masyarakat semakin solid, dan semangat gotong-royong tetap terjaga," jelas Serda Pattalolo.

Menurutnya, menjaga kebersihan lingkungan adalah salah satu cara untuk memperkuat persatuan dan kerja sama antara warga dan aparat. Melalui kegiatan ini, diharapkan masyarakat dapat lebih peduli terhadap pentingnya kebersihan lingkungan.